

LIGAPOKER MARCA.COM

TODAVÍA ESTÁS A TIEMPO DE LLEGAR A LA FINAL!!! APÚNTATE A LA REPESCA.

Compartir 0 Seguir a @marca

A LA ÚLTIMA POR ALBERTO RIVAS

# Espartanas de oro

El Patín Alcorcón, cuyas jugadoras pagan por competir, se proclama campeón de Europa



ALBERTO RIVAS 17/03/14 - 17:35. Imprime Envía 2

Hay triunfos que deberían incluirse como oráculos en los tratados de voluntad, éxitos que surgen avivados por la ficción y que son ejecutados aún con más valentía que la referencia a la que desean emular. El deporte sabe de muchos de ellos y ayer fue a encontrar otro más en Coutras, en la Aquitania francesa, escenario hace cinco siglos de una de las batallas más cruentas en la guerra de religión entre católicos y protestantes.

De batallas, de muchas, saben las chicas del Alcorcón Cast Best, las heroínas del desenlace final de la Euroliga femenina de hockey patines, en la que se impusieron por 3-4 al Noisy Le Grand galo, el equipo que ha sostenido el estandarte de este deporte en el país vecino, el vigente campeón del mundo y que albergará este año el campeonato universal.

Apodadas las espartanas, por el paralelismo que interpretan con los valientes soldados de Leónidas en la Batalla de las Termópilas, las chicas del Patín Alcorcón volvieron a encontrar un fetiche en la película 300, la reproducción en el celuloide que ideó Zack Snyder. Como es habitual la vieron en el autocar. Fue una de las distracciones que tuvieron en los 750 kilómetros que acometieron en autobús para llegar a la Final Four, competición que ya habían disputado sin éxito en 2010.

## Se inspiran en la película '300', que ven el autocar, su vehículo de viaje

tener con el stick, obraron este milagro.

Cuando se vieron acorraladas, brotó su espíritu indomable, el que da la calle, el barrio, donde se forjaron los cimientos del club hace 30 años. Hoy un trabajo que aglutina a 18 equipos de base mira con nostalgia los años 80 del periférico Parque Lisboa donde los chicos y las chicas comenzaban a patinar. No obstante, un estigma ha permanecido: el amateurismo y un innegable tono familiar que preside cada acción. Es lo que ha provocado que muchas jugadoras hayan tenido que debutar en la adolescencia. Marina Rodríguez, la hija mayor del presidente, capitana del equipo y que abrió el marcador en la final, debutó con 13 años; dos de las 11 jugadoras tienen 15. Su hermana Sonia, de 18, también se ha unido a esa maravillosa experiencia más cercana al romanticismo que al deporte que rige estos días. «Y sólo dos son mayores de 20», recuerda Chiqui Rodríguez, el presidente que hasta hace 15 días figuraba en las listas del paro.

No son los únicos vínculos familiares del equipo: las gemelas Teresa y Raquel Bernadas se trasladaron desde Igualada para estudiar en Madrid y jugar en Alcorcón, un reducto en un deporte eminentemente catalán. «Para nosotros es algo increíble porque somos amateurs, pero amateurs de verdad. Las chicas tienen que pagar una cuota de 35 euros mensuales», revela el presidente. Para el viaje de cuartos de final a Alemania, cada una tuvo que poner 300 euros para hacer frente a los gastos del viaje.

Al menos ahora han logrado del ayuntamiento, para el primer éxito continental de la localidad, una partida para pagar el autocar, aunque no se completó el presupuesto de 6.000 euros que conformaba el desplazamiento a Francia. «Esperemos que ahora los patrocinadores se animen y podamos compensar el déficit», dice el presidente, al que ningún agujero le impide sentirse como un Gerard Butler con patines.

Compartir 0 Seguir a @marca

¿Te ha parecido interesante la noticia? Sí No | ¿Algún error en la noticia? Envíanos una corrección

2 comentarios TODOS MEJOR VALORADOS TE MENCIONAN TI FEED

#1 cubich20 felicidades campeonas, malhadados políticos, apoyo de los pequeños comerciantes y grandes almacenes.

#2 FatalItty Muchas felicidades CAMPEONAS!!! Os lo habéis currado a topell!

En esta noticia ya no se admiten nuevos comentarios

SÍGUENOS EN TWITTER FACEBOOK RSS

Seguir toda la conversación

CONÉCTATE CON FACEBOOK Nueva experiencia social en Marca.com (leer más) Acceder

